



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Schreiben des Bundesverfassungsgerichts – Zweiter Senat – vom 4. August 2021 (2 BvR 917/20 und 2 BvR 314/21) betreffend

1. Verfassungsbeschwerde gegen

- a) den Beschluss des Bayerischen Obersten Landesgerichts vom 30. April 2020 – 204 StObWs 47/20 –,
- b) den Beschluss des Landgerichts Regensburg – auswärtige Strafvollstreckungskammer bei dem Amtsgericht Straubing – vom 9. Dezember 2019 – SR StVK 804/19 –

– 2 BvR 917/20 –

2. Verfassungsbeschwerde gegen

- a) den Beschluss des Bayerischen Obersten Landesgerichts vom 8. Januar 2021 – 203 StObWs 386/20 –,
- b) den Beschluss des Bayerischen Obersten Landesgerichts vom 17. November 2020 – 203 StObWs 386/20 –,
- c) den Beschluss des Landgerichts Regensburg vom 19. August 2020 – SR StVK 484/20 –,
- d) den Bescheid der Justizvollzugsanstalt Straubing vom 9. Juni 2020 – 2 C – 182/2015 –

– 2 BvR 314/21 –

P11-G1320.21

Drs. 18/18516

Der Landtag gibt im Verfahren keine Stellungnahme ab.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident